



Es ist manchmal emotional schwierig,  
aber wunderschön. Vielleicht haben sie durch  
mein Spiel etwas Sonne in ihr Herz bekommen.

Jana Ozolina, Violine



Musik hilft, die Seele zu erweichen und sie  
empfindlicher zu machen. Ich bin stolz,  
an diesem Projekt teilzunehmen und meine  
Seele in die Musik zu stecken!

Valentina Dubrovina, Cello



Das Konzert war für mich ein unvergessliches,  
wunderbares Erlebnis. Besonders geschätzt habe  
ich, dass ich es zu Hause erleben durfte.

Lisbeth Burri, Spitexklientin



Unserer Klientel fehlt oft der Zugang zu Kultur.  
Die MusikSpitex bringt neue Lebensenergie  
nach Hause.

Melissa Ferreira, Dipl. Pflegefachfrau



MusikSpitex  
Matthäusstrasse 7, CH-4057 Basel  
061 589 67 87, mail@musikspitex.ch  
www.musikspitex.ch



Wir bringen Musik  
nach Hause

[www.musikspitex.ch](http://www.musikspitex.ch)



## Die MusikSpitex erschafft Erinnerungen, die keiner nehmen kann.

Mirjam Toews, Gründerin MusikSpitex

### Kontakt



Mirjam Toews, Geschäftsleiterin  
061 589 67 87 oder [mail@musikspitex.ch](mailto:mail@musikspitex.ch)  
[www.musikspitex.ch](http://www.musikspitex.ch)



### Musik zu Hause

Musiker:innen spielen für Menschen, die aufgrund einer Pflegesituation nicht mehr die Möglichkeit haben, an kulturellen Veranstaltungen teilzunehmen. Musik lässt Erinnerungen aufleben und ermöglicht neue glückliche Momente. Wir gehen auf Musikwünsche der Personen ein und ermöglichen auch biografische Musik bei Menschen mit Demenzerkrankungen.

### Wie gehen Sie vor

- Sie nehmen Kontakt auf und teilen uns mit, wie viele Konzerte Sie Ihren Kundinnen und Kunden offerieren möchten.
- Sie wählen das passende Datum für die Konzerttage aus. Wir planen mit Ihnen den gesamten Ablauf der Einsätze und setzen diese für Sie um.
  - Die MusikSpitex spielt auf und schafft unvergessliche Momente.

### Besuch bei Ihren Kund:innen

Eine professionelle Musikerin oder ein Musiker spielt für Ihre Kundinnen und Kunden zu Hause ein 20minütiges Konzert. Es gibt Zeit sich kennenzulernen, Fragen zu dem Instrument oder zum Musikerleben zu stellen oder einfach zu plaudern. Insgesamt ist die MusikSpitex ca. 50 Minuten vor Ort.

Das Angebot ist für alle Personen offen, die zu Hause betreut und gepflegt werden. Die MusikSpitex ist eine willkommene Abwechslung im Alltag, besonders wenn in den eigenen vier Wänden musiziert wird.